



Carta pastoral sobre *Fiducia Supplicans*

5 de enero de 2024

Queridos Hermanos y Hermanas,

En el debate y el furor que generó la publicación de *Fiducia Supplicans* el 18 de diciembre de 2023 por parte del Dicasterio para la Doctrina de la Fe, los líderes de la Iglesia en todos los niveles deben afirmar claramente nuestra rica enseñanza magisterial sobre el don y la santidad del matrimonio, como el Señor lo constituyó desde el comienzo de la raza humana. La naturaleza pecaminosa de cualquier expresión sexual humana fuera de un matrimonio válido sigue siendo la misma, ya que dicha expresión no alcanza lo que el Señor pretende para nosotros como personas humanas encarnadas, tanto en nuestra complementariedad sexual como en nuestra fertilidad. Por lo tanto, cualquier bendición ofrecida por un ministro de la Iglesia no puede sancionar ni interpretarse como sanción de una situación pecaminosa.

Sugeriría que este momento de debate tan intenso sobre el significado de las bendiciones pastorales nos brinde a todos la oportunidad de profundizar en nuestra preocupación y acercamiento a las personas que viven en relaciones irregulares/pecaminosas. Más allá de la controvertida cuestión de si ofrecer una bendición a tal persona/pareja o no, está la necesidad más importante de involucrar a esas personas en la conversación, la oración, el apoyo y el acompañamiento, hacia una comprensión y vivencia de las hermosas y necesarias enseñanzas de la Iglesia sobre la sexualidad y el matrimonio. Ofrecer o no una bendición a alguien no llega realmente al centro del asunto en cuestión. ¿Podemos invitar, involucrarnos y hacernos amigos de personas que no viven de acuerdo con las doctrinas de la Iglesia, para permitir que el Espíritu Santo los mueva en una dirección diferente y salvadora? Dar o negar una bendición en un momento espontáneo son respuestas fáciles e inmediatas que requieren poco de nosotros, mientras que el compromiso pastoral, la evangelización y la catequesis son compromisos a largo plazo para la felicidad y la salvación de nuestros hermanos y hermanas.

Un objetivo de nuestra iniciativa diocesana Vayan y Hagan Discípulos es ciertamente el compromiso y la evangelización de personas que viven en relaciones que son contrarias a las enseñanzas de la Iglesia. ¿Cómo podemos realmente hacer eso, a menos que nos tomemos el tiempo y el esfuerzo de conocer a esas personas, construir una amistad de confianza y compartir las buenas nuevas de las enseñanzas de la Iglesia Católica sobre el matrimonio, la familia y la sexualidad? ¿Podrían estas actividades de divulgación y conversaciones ser una prioridad para todos nosotros en este nuevo año? ¿Quiénes son las personas en nuestras vidas que realmente podrían beneficiarse de nuestro amoroso y honesto compromiso espiritual? Las enseñanzas de la Iglesia son verdaderamente buenas noticias y queremos que todos conozcan el gozo, la paz y la plenitud de vivir como el Señor desea.

Suyo en Cristo,

+Donald J. Hying
Obispo de Madison

O F F I C E O F T H E B I S H O P

Diocese of Madison · 702 S. High Point Road · Suite 225 · Madison, WI 53719

Phone: 608-821-3002 · Fax: 608-440-2809 · Email: Officeofbishop@madisondiocese.org